

昨年3月にスタートしたHIROキッズ。ちょうど1年が経ちました。

渋谷雄一代表に、現状と今後考えていることなどをお聞きしました。



—最初は利用者が少なかったですね。

渋谷：最初は大変でした。子どもたちに、“こんなことをしてあげよう、こんなことができれば良いな”と考えていましたが、来てもらえない状況が続きました。夏休みまではとても大変で、秋から少しずつ利用者も増えました。

—現状はどうか。

渋谷：まだ大変な状態は続いています。しかし、ありがたいことに3月になって問い合わせを結構いただくようになりました。知り合いの方からも紹介をいただき、新学期4月から登録者も数人増えます。

—保護者の方との関係をもう少し緊密にしたいというお考えはどうですか。

渋谷：子どもたちの様子を、親御さんからもう

少しお伺いしたいですね。できれば訪問して様子をお聞きしたいのですが、日々の送迎

の際に極力お話ししようかと考えています。子どもさんのお家での様子などをHIROキッズでの対応に活用したいと思っています。保護者会も開く予定です。



この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月の行事について聞かせてください。
渋谷：出かけた行事、あるいは特別なことをした行事は次のようなものがあります。前は2月25日のイチゴ狩りまで報告していました。

3月4日(土)

HIROキッズの周りの柵のペンキ塗りを行いました。

1月29日に柵のお掃除をしたのですが、この日は雨が降ってきたのでペンキが塗れませんでした。

4日(土)は天気も良く、気持ちの良い陽気でした。利用者(子どもたち)5人が手伝ってきれいになりました。ぜひ見に来てください。



3月8日(水)

手作りお菓子の日です。ボランティア4人の方が来られて、チヂミ、芋の煮っ転がし、白和え、プリンを作ってくださいました。たくさんものを、利用者(子どもたち)3人でおいしくいただきました。



3月12日(日)

利用者(子どもたち)7人で、久留米市成田山の浦山公園に出かけました。晴天で温かく、みんなそれぞれ公園を走り回り、遊具で遊びました。



3月13日(月)、14日(火)

この日は、クラフトをしました。色紙を切り貼りして夢中でいろんなものを作ります。おっ、自動車を作った子どももいます。1日では出来上がらず、14日に完成です。利用者(子どもたち)3人が楽しみました。



3月18日(土)

中広川小学校の体育館をお借りして、ファミリーバドミントンを楽しみました。シャトルの先には大きなスポンジが付いていて親しみやすくなっています。利用者(子どもたち)4人で楽しみ、子どもたちにも大好評だったので定期的に出かけることにします。



3月19日(日)

HIROキッズの近くの広川くだもの村にイチゴ狩りに出かけました。この日は利用者(子どもたち)8人と多くの参加がありました。もちろん食べ放題ですよ! みんなでイチゴをお腹いっぱい食べ、大満足です。



3月20日(月)

すぐ近くの善蔵塚古墳公園に自転車の練習に行きました。利用者(子どもたち)3人で出かけ、2人がチャレンジ。2年生の男の子は見事乗れるようになりました。



3月22日(水)

手作りお菓子の日です。ボランティア4人の方が来られて、ホットサンド、卵スープ、フルーツ、ゴマプリンを作ってくださいました。ゴマプリンには栗が載っているのではないですか。利用者(子どもたち)6人は大喜びです。



3月25日(土)

久留米スポーツガーデンに出かけて、アイススケートです。利用者(子どもたち)5人で出掛けました。最初はおずおずとリンクの縁につかまっていたのですが、最後はある程度手を放して滑れるようになった子どももいます。車椅子の子はソリを借りて、スケート気分です。



3月26日(日)

避難訓練が行われました。「こちらの方向に歩いて行きます。」と手順の確認です。利用者(子どもたち)7人で指定された避難所の増永公民館に行きました。



——今後の予定について聞かせてください。

渋谷: 4月1日(土) 黒木町のげんき館おおぶちで石窯ピザ体験を予定しています。好評だったファミリーバドミントンを15日(土)と22日(土)に予定しています。16日(日)に竹の子掘りを、手作りお菓子の日は5日(水)と26日(水)に予定しています。それから23日(日)には福岡市のマリワールドに出かけます。



HIROキッズホームページのご案内

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!

ひろきっず

検索